

Jahresbericht der Präsidentin



Liebe Vereinsmitglieder

Unser Vereinsjahr 2025 war geprägt von sportlichen Highlights, abwechslungsreichen Aktivitäten und geselligen Anlässen.

- **Wir waren im Schnee:**

Am Wochenende vom 1. bis 2. Februar 2025 zog es eine Gruppe von 18 Turnerinnen und Turnern nach Mürren. Ob mit Ski, Snowboard oder zu Fuss – bei fast leeren Pisten und traumhaftem Wetter sammelten wir viele Höhen- und Pistenkilometer. Das Wochenende bot perfekte Bedingungen für Sport und geselliges Beisammensein.

- **Es wurde gearbeitet:**

An zwei Arbeitstagen wurde der Platz rund um den Grill beim TV Hüttli neugestaltet. Es wurde eine Mauer gebaut und der ganze Platz mit Steinen verlegt. Vielen Dank an die vielen Helfer, welche bei Regen und Sonnenschein so tatkräftig mitgeholfen haben. Das Ergebnis kann sich sehen lassen.

- **Es wurde trainiert:**

Mit Blick auf das Eidgenössische Turnfest wurde intensiv trainiert: in riegeninternen Trainings sowie an einem zusätzlichen riegenübergreifenden Probemorgen. So waren wir dann am 20. Juni startklar für das ETF in Lausanne. Die Trainings hatten sich bezahlt gemacht! Wir erzielten sehr gute Resultate und dürfen stolz auf unsere Leistungen sein.

Fachtest Unihockey	9.29 Punkte*
Fachtest Allround	8.22 Punkte*
Fachtest Fit& Fun Aktivriege	28.08 Punkte**
Fachtest Fit& Fun Fitnessriege	26.79 Punkte**

*(von möglichen 10)

**(von möglichen 30)

- **Es wurde gekämpft:**

Beim diesjährigen Schlauchbootrennen der Ponti waren wir so stark vertreten wie schon lange nicht mehr: Sowohl Aktiv- als auch Fitnessriege stellten je zwei Boote. Es kam zu einem spannenden internen Wettkampf – mit einem beeindruckenden Resultat:

Plätze 1, 2, 3 und 6 – ein echtes TV-Podium!

- **Wir verreisten:**

Im August führte die Turnfahrt der Aktivriege erneut in die Westschweiz. Trotz eher nassem Wetter genossen wir zwei abwechslungsreiche Tage mit dem Velo sowie mit Kanus und Kajaks auf dem Bielersee.

Auch die Fitnessriege blieb nicht trocken 😊 – allerdings bei deutlich angenehmeren Bedingungen: Fünf Tage Sardinien, traumhafte Strände und bestes Wetter sorgten für eine unvergessliche «Fitness-Reise».

- **Es wurde gefeiert:**

Am 23. August luden wir die Dorfbevölkerung und die Dorfvereine zu unserem 120-jährigen Jubiläum ein. Viele folgten an diesem Nachmittag unserer Einladung und wir feierten auf dem Rasen vor dem TV Hüttli. Für die Kinder gab es eine Hüpfburg, die Erwachsenen konnten sich beim Fachtest Korball versuchen oder im Hüttli in Erinnerungen schwelgen und alte Bilder anschauen.

Auf dem neuen Grill, welchen der Vorstand zum Jubiläum organisiert hatte, gab es eine feine Wurst.

Es herrschte ein reges Treiben und es entstanden viele tolle Gespräche.

- **Es wurde gesellig:**

Zum Jahresabschluss trafen wir uns an den beiden traditionellen Anlässen im Dezember – Chlaushock und Waldweihnachten. In gemütlicher Runde liessen wir das Jahr ausklingen und genossen wertvolle Stunden in unserer Turnfamilie.

Und noch etwas Erfreuliches zum Schluss:

In diesem Jahr mussten wir uns von KEINEM Vereinsmitglied verabschieden. Im Gegenteil, wir durften wieder zahlreiche neue Mitturner in unseren Turnstunden begrüssen, was mich sehr freut.

Nun möchte ich mich bei Euch bedanken!

- Danke an alle Leiterinnen und Leiter, die uns das Turnen überhaupt ermöglichen
- Danke an alle Organisatorinnen und Organisatoren von Skiweekend, Turnfahrt und den geselligen Anlässen
- Danke an die Kampfrichterinnen und Kampfrichter, ohne diese wir nicht an den Turnfesten starten könnten
- Danke an meine Vorstandskolleginnen und -kollegen für die tolle Unterstützung und Zusammenarbeit im Vorstand

Nun wünsche ich Euch viel Spass beim Lesen der diversen Jahresberichte der einzelnen Riegen!

Ich freue mich schon jetzt auf ein sportliches, geselliges und erfolgreiches 2026 mit euch!

Liebe Grüsse

Eure Präsidentin Fabienne Kaufmann